

N

Nuestro archivo

30 años | 16 de febrero de 1995

“Vista Hermosa” con nuevo rostro: realizan obras de mejoramiento para los vecinos

El sector de Vista Hermosa de Rahue Alto, población prioritaria en el combate contra la pobreza, comenzó a adquirir un nuevo rostro con una serie de obras de adelanto que se encuentran en marcha. Se trata de proyectos que complementan el programa de mejoramiento de barrio que está en su etapa de término con soluciones básicas de agua potable, alcantarillado y luz eléctrica.

20 años | 16 de febrero de 2005

314 personas resultaron intoxicadas con pollo y mariscos en la comuna

A pesar que los mariscos han sido los “reyes y señores” de la temporada veraniega en cuanto a enfermedades, las carnes blancas en sólo dos días provocaron que 314 personas tuvieran que recurrir a los servicios de urgencia de la zona como el Hospital Base, la Clínica Alemana, el hospital de Río Negro y el de Purranque, por cuadros severos de gastroenteritis.

10 años | 16 de febrero de 2015

Cifra de accidentes de tránsito es la más baja en los últimos tres años en la provincia

Las cifras comparativas entregadas por la Siat arrojan una considerable baja en accidentes registrados en la provincia de Osorno en relación a 2013 y 2014. Según las estadísticas manejadas por Carabineros, este año se han registrado 5 accidentes de tránsito en carreteras (con lesionados o fallecidos) de la provincia, mientras que el año pasado a la misma fecha ya se habían registrado 27.